

Bonjour à tous !

Tout d'abord, toutes mes félicitations pour votre travail : vous avez su rester motivés durant ces 5 semaines de travail à la maison.

Les vacances débutent ce soir, vous les avez bien méritées.

Durant ces 5 semaines, nous avons continué à bien travailler et avons pu avancer en français comme en mathématiques. Ne vous inquiétez pas si certaines choses vous paraissent encore difficiles, l'année scolaire n'est pas terminée et nous allons continuer à travailler en mai et en juin.

Pendant les vacances, reposez-vous, jouez, dansez, lisez, visitez virtuellement des musées (<https://www.demotivateur.fr/article/visiter-des-musees-sans-bouger-de-son-canape-le-plan-parfait-pendant-la-quarantaine-19057>) bref, faites ce que vous voulez !

Si vous avez quelques minutes libres, une petite révision des tables à l'endroit ($6 \times 7 = ???$) comme à l'envers (qu'est ce qui se cache dans 56 ??) ne fera pas de mal...

Je vous dirai comment se passera la reprise dès que j'aurai plus d'informations.

Je vous souhaite de très bonnes vacances, prenez soin de vous et de votre famille.

Sylvain Lenoir